



# ANTHARA



ESCUELA DE  
MÚSICA





## NOSOTROS

---

Somos una institución dedicada a la enseñanza musical de forma virtual y presencial, con programas educativos modernos y divertidos, dirigidos a niños, jóvenes y adultos. Buscamos el desarrollo pleno de las habilidades de nuestros estudiantes a través de la música, ofreciéndoles un programa musical integral basado en la interculturalidad y el respeto por todas las manifestaciones culturales y musicales del País.

Nuestra plana docente está conformada por músicos profesionales egresados de las mejores Universidades de Música del Perú: Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP), Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC), Universidad Nacional de Música, etc.; quienes guían a nuestros estudiantes en el aprendizaje de diversos instrumentos musicales para que logren un desarrollo integral de sus habilidades creativas y destrezas musicales.



### MISIÓN

---

Ofrecer a nuestros estudiantes educación musical de calidad, buscando que sean mejores personas a través del arte. Utilizamos la enseñanza musical para promover su desarrollo cognitivo, la satisfacción de sus necesidades físicas, emocionales, mentales, comunicativas y de expresión.



### VISIÓN

---

Buscamos ser una empresa líder del rubro en el país, comprometida con la creación de una sociedad en la que se busque el desarrollo integral del ser humano a través de la música y el arte, en la que se respeten los distintos tipos de manifestaciones musicales y culturales propias de cada región.



## VALORES INSTITUCIONALES:

Como valores institucionales tenemos: igualdad, respeto, responsabilidad, tolerancia, innovación, compromiso y disciplina.

## NUESTRA PROPUESTA EDUCATIVA

Diseñamos una propuesta educativa moldeada a la necesidad de cada institución y de sus estudiantes. Ésta se define en base al tipo de taller/instrumento requerido, número de alumnos por salón/grupo, edad de los estudiantes, frecuencia semanal, modalidad (virtual/presencial), etc.

Contamos con un programa académico completo y con docentes profesionales especializados en el instrumento que enseñan, con lo cual logramos resultados satisfactorios en corto, mediano y largo plazo, de acuerdo a los requerimientos de cada institución.



Conoce más de nuestro trabajo





# CONVENIOS INSTITUCIONALES

Ofrecemos convenios institucionales con centros de educación inicial, primaria, secundaria, academias, Universidades, Institutos de Educación Superior, empresas, Municipalidades, ONG's y demás programas educativos y sociales, y público en general.

A su vez, brindamos descuentos especiales a instituciones para los ciclos de verano y ciclos regulares (marzo – diciembre), con proyectos diseñados para cubrir sus necesidades y requerimientos particulares.

Garantizamos el aprendizaje de nuestros estudiantes mediante la utilización de programas modernos, dinámicos, divertidos y prácticos diseñados únicamente con el propósito de contar con una enseñanza de calidad. Así mismo, contamos con el respaldo y la confianza de más de 1200 estudiantes que se han matriculado en nuestros talleres a nivel nacional, y 50 docentes que vienen trabajando con nosotros hasta la fecha.

Conoce más a nuestros docentes



Anthara Escuela de Música



@anthara\_escuelademusica



976 343 068 Gian M. Ortega  
914 852 280



antharaescuela@gmail.com

